

Jubiläum 2012 – 100 Jahre Mater Dolorosa

Chronik in Stichpunkten

1936

Gemeinde

- Pfarrer: Franz Nafe feiert sein silbernes Ortsjubiläum und wird zum „Geistlichen Rat“ ernannt
- Kaplan: Ignatz Seifert wird Nachfolger von Werner Bunge
- Erstmalige Feier des Jugendbekenntnistages am Dreifaltigkeitssonntag
- Liturgische Woche mit Benediktinerpater Michael von Witowski: Einstudierung der achten gregorianischen Choralmesse
- Beginn von Katechismusstunden für Erwachsene
- Betreuung der im Krankenhaus Lankwitz mit vielen Priestern einquartierten katholischen Olympiateilnehmer aus Jugoslawien anlässlich der Olympischen Spiele in Berlin durch die Gemeinde Mater Dolorosa.
- Pfarrer Maximilian Beyer wird zum *Päpstlichen Hausprälaten Seiner Heiligkeit* ernannt
- Zusätzlich zum Kinder- und Säuglingsheim eröffnen die Christkönigsschwestern aus Alt-Lankwitz das erste Berliner Kneipp-Sanatorium und ein kleines Krankenhaus

Bistum

- Bischof: Konrad Graf von Preysing

Weltkirche

- Papst: Pius XI.

Was sonst noch passierte

- Das größte Luftschiff der Welt, der Zeppelin „Hindenburg“ wird fertiggestellt
- Erscheinen des Romans von Klaus Mann *Mephisto* und des Films *Moderne Zeiten* (Chaplin)
- In Spanien übernimmt das faschistische Regime unter General Franco nach einem Putsch die Macht, Beginn des Bürgerkrieges
- Eröffnung des Rügendamms zwischen Stralsund und der Insel Rügen



9. April 2011

Noch **76** Wochen bis
zum 100-jährigen
Kirchweih-Jubiläum